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COMPTE RENDU DE REUNION 17/10/2024 

DIRECTION DE LA C.A.M. ET DELEGUES DU PERSONNEL 
Tenue le 17/10/2024, 

Dans les bureaux de la C.A.M. 

Début de la réunion à 9h45 

Fin de la réunion à 11h15 

 

Présents pour La Direction (DI) : 

Marie-Agnès De Rechniewski (MRE) 

Stéphane Bortolini (SBO) 

 

 

 

 

 

 

Délégués du Personnel 1er collège : 

Stéphane Higelin (SHI) 

Yann Leveugle (YLE)  

Ridah Bouhlel (RBO) 

Patrick Forneris (PFO) 

 

Délégués du Personnel 2ème collège : 

Dominique Mozzone (DMO) 

 

ORDRE DU JOUR TRANSMIS PAR LES REPRESENTANTS DU PERSONNEL 

 

1. État d’avancement des points abordés lors des dernières réunions. 

2. Une date a-t-elle été arrêtée pour le parcage des bus des lignes 5 et 3 au parking des salines. 

3. Est-il possible de réaménager la semaine 123/178 de la rotation A. 

4. Des solutions ont-elles été trouvées pour les abonnements voiture multiparking (salines/pêcheurs). 

5. Peut-on équiper tous les bus d’autocollant de courtoisie. 

6. Peut-on installer un panneau d'affichage au local des salines. 

7. Peut-on empêcher l’enregistrement automatique de la vente d’un titre de transport lorsque celui-ci ne peut être 

délivré. 

8. Est-il possible d’informer par le biais d’un affichage de la possibilité de stationner au Dépôt durant les élections des 

délégués du personnel. 

 

POINTS DE L’ORDRE DU JOUR PRESENTES PAR LES REPRESENTANTS DU PERSONNEL 

 

1. Retours sur les points de la dernière réunion 

a. Aération du Parking des Salines en cours. Respectons dans un premier temps les préconisations du bâtiment avec le maître 

d’ouvrage et constatons le résultat sur l’aération 

b. Pour les élections du personnel, les DP demandent la possibilité de voter par procuration. Les représentants de la direction se 

déclarent opposés ne souhaitant pas recréer les conditions des élections de 2018. Celles-ci, sur demandent des délégués du 

personnel d’alors, avaient exceptionnellement donné la possibilité de voter par procuration. Or, 3 délégués du personnel du 1er 

collège avaient saisi le Juge de Paix aux fins de voir annuler ces élections. Un des motifs soumis au Juge visait le vote par 

procuration dénoncé comme non conforme à la législation et à notre convention collective. Les représentants de la direction 

retiennent que les procurations ne sont pas prévues par la loi et veulent éviter toute source de malentendus.   

c. La Direction propose de tester la possibilité de pré-encoder 5 Pass Salines maximum sur les Lignes 2, X1et X2 à n’importe quel 

moment souhaité par l’agent mais obligatoirement à l’arrêt Jardin Exotique ; pour rappel ce titre est valable 24h. Les agents 

rendront les titres non vendus au guichet pour reprise et suivi du respect de la procédure. 

d. Mise en place des demandes de changement de service par mail à planning@cam.mc avec copie sur le mail de l’agent concerné 

par le changement de service. Mise en place au 1/11/2024.  

Bien indiquer dans l’objet du mail « Changement de service ». Dans la procédure, l’usage actuel reste en place (s’informer de la 

bonne prise en compte par téléphone. Il est à noter que l’affichage reste le service officiel qui s’appliquera.  

 

2. Les DP sont d’accord pour le transfert Ligne 3 et 5 au Parking des Salines dès que possible. 
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3. Sur cette semaine de 6 numéros de service, il y a 4 numéros de services à plus de 7h de service. Demande d’alléger la semaine 

en changeant un ou deux numéros de service. La proposition immédiate est de changer le numéro long du weekend avec un 

numéro court d’une autre semaine. 

 

4. La Direction relance le SPP pour cet abonnement multi parkings qui pourrait-être Salines, ZAC, Pêcheurs.  

 

5. Remettre les autocollants de courtoisie de sortie d’arrêt. Proposition de les intégrer dans l’affichage publicitaire. 

 

6. Les panneaux d’affichage aux Salines sont en cours d’installation. 

 

7. La CAM peut se référer à l’historique de la billettique sur les opérations de l’agent concerné. Les DP et la Direction s’accordent 

sur le fait que l’agent doit noter sur sa feuille de route le souci rencontré avec heure et description. Il sera demandé à l’agent de 

déclarer l’incident sur l’écran proche de la machine de dépôt de recettes. Note de service suivra. La Direction rajoute que le doute 

bénéficie à l’agent. 

 

8. La Direction communiquera cette information en même temps que l’affichage électoral. 

 

Prochaine réunion le 21/11/2024 à 9h30 

 


